

lui dire qu'il avait parfaitement interprété leurs sentiments à cet égard.

Le 21 au matin, les fidèles arrivaient de tous les points de la paroisse de St Albert, d'Edmonton et des missions environnantes et remplissaient la crypte de la nouvelle cathédrale.

A 10 hrs le service solennel fut célébré pontificalement par Sa Grandeur, Mgr Legal, le R. P. Leduc faisant l'office de prêtre assistant; le R. P. Leclainche, O.M.I., et le Rd M. O'Kuysen celui de diacre et de sous-diacre. Le R. P. Lacombe, O.M.I., Vicairé Général, adressa la parole à la nombreuse et sympathique assistance et, dominant son émotion, prononça quelques mots du cœur à la mémoire du vénéré Pontife qui avait été son ami et qui avait su si éminemment, conquérir par son aménité, sa bonté et ses grandes vertus, l'estime, l'affection et la vénération de tous.

Après l'absoute, le nouveau tombeau construit en arrière du maître-autel fut béni par le digne successeur du vénéré défunt.

A 2 hrs de l'après-midi, le cercueil renfermant le corps du Révérendissime Mgr Grandin fut pieusement déposé et le tombeau solennellement scellé par Mgr E. J. Legal, O.M.I., deuxième évêque de St Albert, en présence des RR. PP. A. Lacombe et H. Leduc, O.M.I., Vicaires Généraux; du R. P. Mérier, Sup. de la maison de St Albert; de la Rde Sr Grandin, nièce du Pontife défunt, et de plusieurs autres personnes représentant le clergé séculier et régulier du diocèse ainsi que nos communautés religieuses.

Puisse ce tombeau qui renferme les Restes vénérés d'un grand serviteur de Dieu, d'un Pontife qui fut le modèle du parfait religieux Oblat de Marie-Immaculée et le missionnaire, l'apôtre zélé au plus haut degré dans cet immense Nord-Ouest Canadien, puisse ce tombeau être ouvert encore un jour, quand un des successeurs de Pierre glorifiera le premier évêque de St Albert, que nos chrétiens appellent encore aujourd'hui, le bon, l'humble, l'aimable et saint Monseigneur Grandin.

H. Leduc, O.M.I.

LE REGARD D'UNE MERE.

Un missionnaire Jésuite allemand, le R. P. Stasslacher, racontait à son auditoire l'histoire suivante: J'ai connu, disait-il, un étudiant qui devint si impie et si pervers qu'un beau jour la justice le fit enfermer dans la prison forteresse de Co-